

HOMMAGE À HENRI ROSSI

COMMUNIQUÉ
PARIS, LE 16 MAI 2025

Henri nous a quittés et notre peine est immense.

Henri était un formidable et inlassable militant, d'un engagement sans faille pour la défense et la promotion des droits de l'Homme, soucieux des plus vulnérables.

Il fut un militant infatigable, à l'esprit toujours acéré, au regard perçant. Combatif, toujours plein d'énergie, à plus de 80 ans, Henri ne lâchait rien. Hommage à lui.

Longtemps membre du Comité central/national, ses contributions y étaient très appréciées. Les échanges y furent parfois vifs, il était passionné mais toujours bienveillant.

Parmi tous les combats qu'il a menés, celui pour les droits des étrangers à la frontière entre Menton et Vintimille et dans la vallée de la Roya a été remarquable. Il a participé pendant des années à l'équipe d'animation du groupe de travail « droits des étrangers ». Il s'était aussi beaucoup investi dans la défense des droits des Palestiniens et sur bien d'autres terrains encore.

Il avait gardé intact sa capacité d'indignation pour alerter et témoigner face aux situations inacceptables. Personnalité locale reconnue à Cannes et dans les Alpes-Maritimes, il n'hésitait pas à agir au quotidien avec détermination et souvent avec humour contre toute injustice à l'égard des plus faibles. Il œuvrait souvent avec le service juridique et a ainsi permis à la LDH de lutter sans relâche pour le respect des droits fondamentaux dans les Alpes-Maritimes et bien au-delà.

Il était un très bon compagnon, plus heureux que jamais dans l'action pour la justice, malgré l'aridité des luttes. Un militant dans le sens fort.

Il savait accueillir et aidait les nouveaux venus dans leurs prises de responsabilités.

Henri était une belle personne, d'une grande humanité, généreux, offrant largement sa gentillesse, sa disponibilité, sa fraternité chaleureuse.

Il savait prendre le temps de partager de bons moments dans l'amitié.

Son sourire et sa joie militante si communicative vont nous manquer.

Henri nous a quittés. Ses combats demeurent.

La LDH (Ligue des droits de l'Homme) tient à apporter à sa famille et à sa compagne, ses proches, aux ligueuses et ligueurs de Cannes et des Alpes-Maritimes ses plus sincères condoléances.

